

BIOGRAFÍA

DÚO NAMUR

RAQUEL DEL PINO Y ALBERTO ÁLVAREZ

El Dúo Namur, fundado en 2019 en la Escuela Superior de Música Reina Sofía de Madrid, se ha consolidado como una formación destacada en el ámbito del canto y el piano. Integrado por la soprano Raquel del Pino y el pianista Alberto Álvarez, el dúo se distingue por su enfoque camerístico, abordando el repertorio operístico y de canción con gran minuciosidad y detalle.

Uno de los valores principales del grupo es la versatilidad de ambos músicos. Raquel del Pino, con una sólida formación en canto lírico y teatro, ha participado en producciones del Teatro de la Zarzuela y el Teatro Real, además de formarse en el Proyecto Crescendo del Teatro Real y en la Opera Studio del Theatre Le Monnaie de Bruselas. Por su parte, Alberto Álvarez compagina su carrera como músico de cámara con su labor docente en la Escuela Superior Forum Musika en Madrid. En 2022, recibió el Premio AESPIRE y el premio Yamaha como mejor pianista repertorista, y desde 2024 es el pianista titular del coro y la orquesta de RTVE.

El Dúo Namur ha sido galardonado con el Primer Premio y el Premio del Público en el Certamen de Canción de Cámara "Rutas de Alba" y ha ofrecido varios recitales en España organizados por la Fundación Juan Borbón y la Fundación Più Mosso. Sus interpretaciones combinan técnica refinada y creatividad, brindando al público una experiencia musical profunda y cuidadosamente elaborada.